

Antwort zur Anfrage Nr. 0948/2018 der ÖDP-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Marienborn betreffend Parkmarkierungen Wendekreis im MA 15 (ÖDP)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Die Verkehrsverwaltung wurde über die kritische Parkraumsituation im MA 15 informiert mit der Anregung, in den beiden Wendeanlagen wenigstens 1-2 Pkw-Stellplätze zu markieren. Die ursprüngliche Verkehrskonzeption sah für Müllfahrzeuge eine Streckenverbindung über die Wendanlagen und an anschließenden Weg vor. Die Wendeanlagen waren "nur" für größere Umzugskraftfahrzeuge vorgesehen.

Die Prüfung mittels Schleppkurvennachweis ergab, dass das Wenden von Müllfahrzeugen in den Wendeanlagen auch möglich ist, wenn 2 Pkw-Stellplätze dort markiert werden. Für das Wenden von Umzugskraftfahrzeugen kann bei diesen sehr seltenen Ereignissen eine temporäre Aufhebung dieser 2 Pkw-Stellplätze über die Straßenverkehrsbehörde erfolgen.

Da es sich bei dieser geringen Markierungsangelegenheit um eine relativ einfache Maßnahme handelt, die keine wesentlichen Folgewirkungen besitzt, wurde in Abstimmung mit der Straßenverkehrsbehörde der Abstimmungsaufwand möglichst gering gehalten.

Sollte die Entfernung dieser Stellplatzmarkierungen gewünscht werden, bittet die Verwaltung um Rückinfo und Abstimmung mit den Anliegern über den Ortsbeirat.

Mainz, 05.06.2018

gez. Eder

Katrin Eder Beigeordnete